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Celebration 

☆ 司会進行  SAA  – 細川幸三 君 

＜ゲスト＞ 

芝崎由香 様 

 

 
 
 
 

【会員お誕生日】    森本弘之 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  会長 森本弘之 君 

皆さん、こんばんは！ 

芝崎さん本日は、ようこそおいで下さいました。一年間週報

作成に御協力ありがとうございました。 

この１週間は、本当に早く感じました。 

３日金曜日に御坊 RC さん、昨日は御坊南 

RC さんに小池幹事と挨拶に訪問させて頂 

きました。 

やはり両クラブ共に会員数が多いのを感 

じました。 

御坊 RC さんは、３０名位の出席でした。 

御坊南 RC さんは、この同じ中会議室でし 

たが３０名位の出席でしたのでほぼいっぱ 

いでした。同じ会場とは思えませんでした。 

『今日は何の日』と言うことで・・・ 

７月 8 日本日は、「しち（７）や（８）」の語呂合わせで質屋の日 

江戸時代では、庶民の重要な金融機関だったそうです。 

「ナン（７）パ（８）」の語呂合わせでナンパの日 

 見知らぬ異性を誘っても良い日だそうです。 

 沖縄の「な（７）は（８）」那覇の日です。 

ちなみに昨日は７月７日、七夕でした。 

 日曜日に宝の湯で短冊に「６月３０日が早く来ますように！」と

書きました。 

本日のプログラムは、各委員長の新年度の抱負と言う事で

一年間よろしくお願いします。 

 

   幹事 小池佳史 君 

○理事会報告 

１、御坊市の花火大会に３万円を寄付する。 

２、午後４時に気象警報が出ていた場合は、休会とする。 

３、会計決算の結果、繰越金が５８万９１１０円ありました。 

４、周年事業を実施するために、会員１人あたり毎年１万円を

積み立てる。 

○地区より 

１、２０１８－２０１９のガバナーノミニー候補を各クラブから出し

てほしいときています。 

 

 SAA  細川幸三 君 

◇細川幸三 君（過分に） 昨年度一年間のお礼に！  

◇小林隆弘 君 新しい体制に！ 

 

 ｢各委員長新年の抱負｣ 

奉仕プロジェクト委員会 委員長 北垣 剛 君 

 奉仕プロジェクト委員会には４つの委員会があります。各委

員長と力を合わせて、積極的に事業に取り組んでいきたいと

考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 委員長 雑賀鈴夫 君 

国際奉仕委員長という大役を受けたのに、国際的なこともで

きないのにこれからどうしようかと悩んでいます。 

皆さんのお知恵 

を拝借して、良い

活動ができればと

思います。皆さん

の良い知恵を貸し

て下さい。 

 

会長の時間

幹 事 報 告

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 
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 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

新世代奉仕委員会 委員長 柏木喜代美君 

 例年通りクラブ表彰を実施したいと 

考えています。 

みなさんよろしくお願いします。 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員会・親睦委員会 

委員長 大川寿樹 君 

 昨年同様親睦費の削減を 

念頭に一年間つとめさせて 

頂きます。 

また、親睦旅行については 

楽しく、心に残る旅行を企画したい 

と考えています。 

 プログラムについては細川委員長と 

相談をしながら計画的に実施したいと 

思います。 

 

 

 

会報・広報・雑誌・記録委員会 

委員長 尾崎達哉 君 

ロータリー活動を地域社会に広く 

知ってもらうために地方紙等を活用 

しながら広報活動を推進し、 

又ホームページを活用するよう会

員に促す。 

・週報は見やすく、電磁記録

として保存し、会員にも協

力頂き楽しい記事になるよ

う配慮します。 

・各委員会と連携協力してロ

ータリークラブ活動の PR に努

める。 

・IT を活用し、ロータリー情報を会員宛に発信します。 

 

出席委員会 委員長 白井 勇 君 

・出席率の向上に努めます。 

・欠席者にはメイキャップを促します。 

 

プログラム委員会 委員長 細川幸三 君 

 例年同様に厳しい状況ですが、大川委員長と力を合わせて

魅力あるプログラムを考えていきます。 

とりあえず、今月２９日の例会 

には松竹芸能所属女性 

タレント瀬岡容子さんに 

卓話に来て頂きます。 

 

出席委員会  

委員長 白井 勇 君 

・出席率の向上に努めます。 

・欠席者にはメイキャップを促します。 

 

会員増強・会員選考・職業分類委員会 委員長 稲垣 崇 君 

 会長が目指す２０周年までに会員２０名を目標に頑張ってい

きます。目標まであと４名皆様のご協力をお願いします。 

 

２０周年記念実行特別委員会 実行委員長 尾崎達哉 君 

現在までの委員会の進捗状況を説明した。 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  和歌山県赤十字奉仕団体大会 

 

 ７／１３(月)大会に於いて“細川幸三 君”が感謝状を授与され

ました。 おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

出 席 報 告

次回例会のご案内 
 

★7/22 例会は 

森本弘之 君の 

誕生月会員卓話です。 


